

Jörg Bergstedt

Demokratie.

Die Herrschaft des Volkes. Eine Abrechnung



... statt elf gar 37 Prozent zu den Urnen.
»Daß so viele Leute wählen gegangen sind, ist ein Vertrauensvotum für die bestehenden Strukturen. Die Studierenden wollen diese behalten«, resümiert Sascha Willenbacher vom Landesausschuß der Studierenden in der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW).

... der Hochschullinken zeichnen die fehlende Basis an den Hochschulen ab. Die Hälfte der Hochschullinken zeichnen die fehlende Basis an den Hochschulen ab. Die Hälfte der Hochschullinken zeichnen die fehlende Basis an den Hochschulen ab.